

## Presentación Editorial

### Editorial

---

La pluralidad y el conocimiento especializado que los docentes de la Preparatoria N° 2 de la UAEH nos comparten y conducen a una diversidad de temas, que en lo individual, cada cual explica en palabras sencillas y digeribles los temas tratados en el presente boletín.

La búsqueda de darle un sentido a la vida, cuando se han perdido las esperanzas en situaciones duras, como son las guerras; la aplicación de la inteligencia emocional para crear un objetivo también de vida y su vínculo con la toma de decisiones, no son más que conducir esa invaluable energía interior hacia lo positivo. Sabemos que la humanidad atraviesa por una etapa muy dura. La guerra destruye, atrasa, empobrece. Claro es que son decisiones terribles tomadas por un solo hombre por un lado y otro por el propio. Son decisiones que afectan miles de vidas, si no es que millones. Sin embargo, el mundo no se detiene y la educación, la economía y los intereses menos.

La gran diversidad de sistemas educativos aplicados en el presente: Piaget, Montessori, Makarenco, Autoaprendizaje, etc. nos dan una idea de que no hay un sistema preciso para educar equilibradamente a todo un universo de formas de vivir, de pensar, de actuar. Los modelos educativos se modernizan día a día, sin embargo, siguen siendo imprecisos, no existe una sólida filosofía educativa, donde el educando no solamente sea tratado con equidad, sino con respeto a sus raíces, a su entorno, a su economía, sin que estas mismas sean menoscabo de ellas mismas. Las culturas nativas, la exclusión racista y social, además de la diversidad sexual, siguen siendo motivo de estudio. La ley no frena, pero si limita. Para crear una reforma educativa efectiva, se requiere conocer con precisión sus carencias, sus necesidades y su aporte ¡Esa es la parte material! la filosofía de la educación, es la parte esencial. No existe, no está.

Por otro lado la ciencia siempre nos sorprenderá. Conocer acerca de la Apoptosis y suicidio celular, de manera sencilla, me acercó a un tema que no sé, que no conozco y del cual me declaro ignorante. Las manifestaciones de los seres vivos, es otro tema que desconocía y, que aun desconozco. Sin embargo, el planteamiento de educar financieramente a los jóvenes para eficientar sus recursos (becas, mesadas, etc.) me parece un tema que requiere de atención, ya que es la edad que aún no son autosuficientes y, requieren del apoyo familiar y gubernamental.

Por último, leer esa sinopsis de “Cujo”, me recordó al pasado y la película del mismo nombre de Stephen King de los 80’s. el cuidado y riesgo que pueden correr nuestras mascotas y la prevención que podemos asumir para ello.

Concluyo que estos temas, podrán hacernos reflexionar de forma amena y sencilla sobre el actuar humano, sus aportes y sus debilidades, pero también, de posibles soluciones. He querido dejar de ser ignorante y por ello, no dejo de preguntar. Agradezco a cada uno de los colaboradores, porque han enriquecido mi vida con su luz. Gracias.